
平成 30 年度 第 2 回学校協議会 議事録 

平成 30年 6月 28日（木）実施 

 

 協議会委員の出席者 

今西恭夫委員 中井正昭委員、伊波豊委員、吉本ますみ委員、山岡鉄男委員 濱口恵子委員 

 

 教職員の出席者 

北橋校長  清家教頭   

 

 全クラス授業参観後 意見・協議 

・先生方と子どもたちの関係がとても良いと感じられた。 

・教室の学習環境、タイマーを統一するなど学校全体でそろえることはよいことと思う。 

・1年生は、まだ、45分は苦しいと思うが、よく集中して学習できていた。 

・全体的に、着席の時の姿勢の悪さは、やはり気になる。立腰の取り組みを徹底してほしい。 

・道徳の授業、どのクラスも工夫されていてよかった。自分たちが学んでいたころと全く違う授業方法だと

思った。 

・新学習指導要領で求められているのは「考え、議論する道徳」と聞いている。道徳でも「主体的・対話的

で深い学び」をどうつくっていくかだと思う。さらなる授業改善に取り組んでほしい。 

・子どもが、教室で楽しいと思えるには、授業を通して仲間づくりをしていくことが必要だと思う。先生方

がそのことを意識して取り組んでほしい。 

・全体的に、今年度は、どのクラスも落ち着いていると感じた。しかし、全員が、集中できていうかといえ

ばそうではない。今後は、個別の課題にしっかり取り組んでほしい。 

・保護者にも、現状を訴え、協力、連携していくことが大切だ。 

 


